

4. EL HABITANTE, EL HABITAR Y LA HABITACIÓN COMO CLAVE EN EL ENTENDIMIENTO LA PRODUCCIÓN DE LO ARQUITECTÓNICO.

Dr. en Arq. Adrián Baltierra Magaña

FEBRERO-MARZO-ABRIL-MAYO-JUNIO / 2017

El present texto explora las relaciones que se dan entre el “habitante”, el “habitar” y la “habitación” como elementos para entender como nos vinculamos los seres humanos con el entorno contruido. El documento se organiza a través de los siguientes apartados:

4.1 Sobre la vigencia de la reflexión del habitar en el ambito latinoamericano.

4.2 Aproximaciones fenomenológicas y existencialistas sobre las relaciones entre el habitador, el habitar y la habitación.

4.3 La “torre de david” o el regreso a las preguntas sobre los “habitadores”, el “habitar” y la “habitación”.